
１０月５日（木）に第２回学校運営協議会が行われました。はじめに，委員の方々から全校児童が

稲垣啓太選手へ向けた「稲垣先輩がんばれメッセージ」のリハーサル映像を見ていただき，荻川小

学校の子どもたちがフランスで戦う先輩に送ったパワーの強さを感じていただけたと思います。 

 

《 議題内容 》 

１ 子どもたちの様子について 

２ 前期学校評価について 

３ Akiha教育懇談会にについて 

４ 荻川コミ協の未来ビジョン現実活動について 

５ 三校合同学校運営協議会について 

６ 地域の祭りへの対応について 

７ 校内人事について 

 

 

《 委員の方々からのご意見 》 

〇子どもたちの様子について，今回は学習参観ができなかったので地域での様子をお聞きしま

した。 

・子どもたちに会うと声をかけてくれる。 

・荻川地区運動会が雨で中止になったので残念だが，子ども中心の活動をすすめていきたい。 

・幼稚園の頃からみると，もっと元気よく！と思える。 

・学校では見せない表情や様子をみせてほしい。 

 

〇前期学校評価では，授業づくり部，生徒指導部・教育相談部，特別支援教育部は，ほぼすべての

調査項目で A 評価ではあるが，「あいさつ」に関して児童の肯定的評価と職員の肯定的評価に

１６．２％の違いがありました。 

・人との関わりで大切なポイントなので，引き続き指導をお願いしたい。 

・中学生の下校時に子どもたち同士のあいさつが見られるようになるといい。 

・職員が大きな声であいさつをすること。と思っているが，子どもたちがあいさつをしようとし

ていることを評価できると点数差がなくなるのではないか。 
裏面に続きます 



○Akiha 教育懇談会については，参加された委員から懇談会の内容やグループワークの様子に

ついて話していただきました。 

・学校，地域で取り入れられる所は使っていきたい。 

・担い手の話しが多かったように思えた。 

・リーダーの存在が重要になってくるのではないか。 

 

○荻川コミ協の未来ビジョン実現活動について，荻川コミュニティーセンター行われる座談会につ

いて日程と内容について説明がありました。 

  ＜日程と内容＞ 

第１回 令和５年１０月１５日(日) ９：００～１２：００ 

       テーマ 「荻川地区の未来の姿を描こう」 

第２回 令和５年１１月１９日(日) １４：００～１７：００ 

テーマ 「望む未来から今を見つめ直してみよう」 

第３回 令和５年１２月１０日(日) ９：００～１２：００ 

テーマ 「未来に向けたアクションを考えよう」 

 

○三校合同学校運営協議会については，中学校区の目指す子ども像について話し合いたいと考

えているが具体的にどう進めるか？検討しました。 

 

○地域の祭りへの対応については，夏休み明けの始業日と地域の祭りと重なる日があるのか地

域の祭り開催日を一覧でまとめてみることになりました。 

  

○校内人事について，今後の荻川小学校でつくりたい学校やそれに向けた取組内容に合わせて， 

意見を述べることができることを確認し合いました。 

 

 

 

今回の学校運営協議会では，秋葉区教育支援センター津野指導主事にも参加していただき，他校

での意見や様子を聞き，荻川小学校運営協議会の進め方や目指す学校像や子ども像についての取

組についてご意見をいただきました。今後の学校運営協議会で話し合いながら教育活動に活用し

ていきます。 

また，委員の方々から子どもたちが地域との関わりや地域を学ぶ時間が増えることで荻川地区

の活性化に繋がっていくのではないかとご意見も頂戴しました。今後も総合的な学習の時間など

を通して，地域の方から学ぶ機会，地域を学ぶ機会を継続しながら，地域の方々と関わりながら学

ぶ機会の充実に努めていきます。 

  学校運営協議会で，目指す学校像や子ども像について語り合う機会を通して，地域コミュニティ

と協同していくことの必要性を改めて確認することができました。 

 

次回，第 3回学校運営協議会は第二中学校区合同会の予定です。 

 

 
【お問い合わせ先】 

新潟市立荻川小学校 学校運営協議会 

担当 教頭 菅原 知昭 

電話 ０２５０－２５－２１７１ 


